



**PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL  
SECCION DE RADIO**

**HOY! Viernes 5 de Diciembre de 1947**

DE 11.30 A 12.00  
RADIO PANAMERICANA (855 Kc.)

**ZARANDEO DE NOTICIAS**

DE 4.30 A 5.00  
RADIO PARA TI (880 Kc.)

**COMENTARIOS A NUESTRA PRENSA**

DE 5.15 A 5.45  
LA VOZ DE LA VICTOR (625 Kc.)

**DESBARATANDO EMBUSTES**

(Desintegración de la campaña de infamias y mentiras del ultrismo)

DE 6.00 A 6.30  
RADIO PARA TI (880 Kc.)

TRANSMISION DE SELECTA CULTURA A CARGO DE LOS ESTUDIANTES DE LA

**A. P. E. C.**

A la misma hora:  
RADIO EL MUNDO (970 Kc.)

**HOY SE GANARON LAS ELECCIONES**

(Entérese de cómo el Partido Republicano Nacional tiene la victoria en sus manos)

DE 7.00 A 7.30  
LA VOZ DE LA VICTOR (625 Kc.)

**"La política al día"**

(Comentarios sobre los sucesos políticos más recientes)

DE 7.30 A 8.00  
RADIO PANAMERICANA (855 Kc.)

**CARTAGO**

EN SU HORA POLITICA DE TODOS LOS VIERNES LICENCIADO

**Roberto Campabadal Tinoco**

A la misma hora:  
RADIO PALACE (735 Kc.)

**¡NOTICIAS!**

DE 8:15 A 8:45  
RADIO EL MUNDO (970 Kc.)  
Retransmisión del discurso pronunciado por el

**DOCTOR DON MARIANO PADILLA BOLAÑOS**

De 8:30 a 9:00  
LA VOZ DE LA VICTOR (625 Kc.)

**NOTICIAS DE ULTIMA HORA**

De 9:00 a 9:30  
RADIO PARA TI (880 Kc.)

**EL CRITERIO POLITICO**

(Programa de todas las noches, sobre la actualidad política)

**POR VOLUNTAD EXCLUSIVA E INVOLABLE DEL PUEBLO:  
CALDERON GUARDIA SERA PRESIDENTE!**

**CUATRO HERIDOS AL CHOCAR UN CAMION**

9 y cuarto de la mañana en nuevo y cuarto de mañana en las inmediaciones de La Castellana.

**RESULTARON HERIDOS CARLOS ALVARADO, JOSE ANTONIO CHAVES, LA SEÑORA ESPERANZA MOLINA Y LA NIÑITA ROSARIO POCHE.**

Ayer a las nueve y cuarto de la mañana ocurrió un choque cien varas al sur de la pulperia La Castellana, en el cual resultaron cuatro heridos, dos de los cuales son de gravedad.

El hecho ocurrió al encontrarse violentamente los vehículos 5602 y 4585, resultando heridos Carlos Alvarado, José Antonio Chaves, Esperanza Molina y Rosario Pochet, los dos primeros de gravedad, por lo que hubo necesidad de trasladarlos al Hospital San Juan de Dios.

**SENSACIONALES.....**

**(VIENE de la Pág. PRIMERA)**— más se habrá podido registrar una concentración de elementos nacionalistas en torno a un candidato a la presidencia, como la que se verá el domingo.

De todos los sectores de la población ha surgido la idea de hacerle un homenaje fervoroso y sin paralelo a Calderón Guardia. El gran desfile se iniciará en el puente del río Piro, seguirá hacia el Oeste hasta encontrar el templo de las monjas y doblando al Norte alcanzará el Parque Central, pasando por el Club del Partido Republicano Nacional, y luego tomando hasta el costado Sur del mercado municipal, en donde se efectuará la reunión. Un coro de más de cien lindas damitas de la sociedad florensina entonará los himnos del Partido Republicano Nacional y del Calderonismo, y los más conspicuos valores de la intelectualidad herediana tendrán a su cargo algunos de los discursos que serán pronunciados en esa magna reunión. Carrozas artísticamente adornadas, lo mismo que una gran cantidad de carretas bellísimamente decoradas, completarán el magno desfile.

**DON ROBERTO.....**

**(VIENE de la Pág. PRIMERA)**— sus compañeros de trabajo y de sus superiores. Sucede el señor Solano Alvarado al señor Madrid y su presencia en la Administración de la Aduana es una garantía absoluta para el gobierno y para el país, porque hombres de sus condiciones son realmente excepcionales.

**ULTIMA HORA**, al consignar el nombramiento y la iniciación de funciones del nuevo Administrador General. Je presenta su más cordial saludo, formulando votos porque el acierto sea siempre su compañero en las delicadas funciones que le han sido encomendadas.

**ACQUIRIDOS POR RUSIA 100 TANQUES NORTEAMERICANOS**

**LONDRES, 5 UP**—El correspondiente de Bruselas del diario belga "Daily Express" ha informado que 100 tanques norteamericanos que habían sido comprados por un tratante en hierro viejo, y que fueron consignados a la Argentina desde el puerto belga de Amberes, acabaron por ser vendidos a Rusia. Los autoridades belgas, según el diario, impidieron el despacho de ciento sesenta tanques a diversos países. Todas dichas mercancías de guerra fueron

**PRESIDENTE DE COSTA**

**Del Minuto Que Pasa**

**ENTRE JAFFA Y TEL - AVIV**

**JERUSALEM, 4 (UP)**—Una transmisión del Cairo oída aquí recoge la exportación, hecha por el bajá Abdullá Azzam a los estudiantes m homeianos para la batalla con que todo el Israel debe aprestarse "hasta la muerte, antes de ser subyugado por los sionistas".

Daba la Asamblea de las Naciones Unidas por terminados sus labores, dejando zanjado el viejo problema de "sant" conviniendo en la formación de dos Estados independientes, el cual: uno árabe y otro judío.

Las incidencias del proceso hasta llegar a la decisión de Asamblea de la ONU han sido divulgados sistemáticamente por la prensa y la radio, como que, en realidad, la Cuestión de Palestina encerraba un problema de resonancia universal.

Tanto la Agencia Judía, como el "Yass" Local (Consejo Nacional Judío), vinieron trabajando intensamente, cooperando con el Comité Ad-Hoc que nombró la ONU que recomendó la partición de Palestina y la formación de los estados árabe y judío. La Liga Árabe, consecuencia directa del Protocolo de Alcázar, de octubre de 1944, quedaba constituida el 22 de Marzo de 1947 y el Anexo No. 1 del protocolo respectivo enuncia la conducta a seguir en cuanto al caso de la Palestina.

Tanto la Liga Árabe, como el "Yass" Local (Consejo Nacional Judío), vinieron trabajando intensamente, cooperando con el Comité Ad-Hoc que nombró la ONU que recomendó la partición de Palestina y la formación de los estados árabe y judío. La Liga Árabe, consecuencia directa del Protocolo de Alcázar, de octubre de 1944, quedaba constituida el 22 de Marzo de 1947 y el Anexo No. 1 del protocolo respectivo enuncia la conducta a seguir en cuanto al caso de la Palestina.

Tanto la Liga Árabe, como el "Yass" Local (Consejo Nacional Judío), vinieron trabajando intensamente, cooperando con el Comité Ad-Hoc que nombró la ONU que recomendó la partición de Palestina y la formación de los estados árabe y judío. La Liga Árabe, consecuencia directa del Protocolo de Alcázar, de octubre de 1944, quedaba constituida el 22 de Marzo de 1947 y el Anexo No. 1 del protocolo respectivo enuncia la conducta a seguir en cuanto al caso de la Palestina.

Tanto la Liga Árabe, como el "Yass" Local (Consejo Nacional Judío), vinieron trabajando intensamente, cooperando con el Comité Ad-Hoc que nombró la ONU que recomendó la partición de Palestina y la formación de los estados árabe y judío. La Liga Árabe, consecuencia directa del Protocolo de Alcázar, de octubre de 1944, quedaba constituida el 22 de Marzo de 1947 y el Anexo No. 1 del protocolo respectivo enuncia la conducta a seguir en cuanto al caso de la Palestina.

Tanto la Liga Árabe, como el "Yass" Local (Consejo Nacional Judío), vinieron trabajando intensamente, cooperando con el Comité Ad-Hoc que nombró la ONU que recomendó la partición de Palestina y la formación de los estados árabe y judío. La Liga Árabe, consecuencia directa del Protocolo de Alcázar, de octubre de 1944, quedaba constituida el 22 de Marzo de 1947 y el Anexo No. 1 del protocolo respectivo enuncia la conducta a seguir en cuanto al caso de la Palestina.

Tanto la Liga Árabe, como el "Yass" Local (Consejo Nacional Judío), vinieron trabajando intensamente, cooperando con el Comité Ad-Hoc que nombró la ONU que recomendó la partición de Palestina y la formación de los estados árabe y judío. La Liga Árabe, consecuencia directa del Protocolo de Alcázar, de octubre de 1944, quedaba constituida el 22 de Marzo de 1947 y el Anexo No. 1 del protocolo respectivo enuncia la conducta a seguir en cuanto al caso de la Palestina.

Tanto la Liga Árabe, como el "Yass" Local (Consejo Nacional Judío), vinieron trabajando intensamente, cooperando con el Comité Ad-Hoc que nombró la ONU que recomendó la partición de Palestina y la formación de los estados árabe y judío. La Liga Árabe, consecuencia directa del Protocolo de Alcázar, de octubre de 1944, quedaba constituida el 22 de Marzo de 1947 y el Anexo No. 1 del protocolo respectivo enuncia la conducta a seguir en cuanto al caso de la Palestina.

Tanto la Liga Árabe, como el "Yass" Local (Consejo Nacional Judío), vinieron trabajando intensamente, cooperando con el Comité Ad-Hoc que nombró la ONU que recomendó la partición de Palestina y la formación de los estados árabe y judío. La Liga Árabe, consecuencia directa del Protocolo de Alcázar, de octubre de 1944, quedaba constituida el 22 de Marzo de 1947 y el Anexo No. 1 del protocolo respectivo enuncia la conducta a seguir en cuanto al caso de la Palestina.

José Antonio ZAVALETA

**GRAN BAILE SOCIAL DE FIN DE AÑO**

**EL SINDICATO MUNICIPAL** tiene el gusto de invitar a Ud. y familia al grandioso baile de fin de año, que tendrá lugar el sábado 6 de Diciembre, en los amplios salones de la Confederación de Trabajadores (frente Plaza España), a las 8 en punto de la noche.

Cuota para Caballeros: C 3.00  
Invitación estricta para señoritas—  
"Orquesta Champion".

San José, Diciembre de 1947

**COMITE CENTRAL**

**HIMNO DE LA OPOSICION NACIONAL**

Letra de: Soriano, Malorsano B.  
Música de: Ismatés Corel G.

Hay un partido sin Dios y sin Ley que es el partido de Unión Nacional con su huelga de bolsas cerradas, puso en fuga el honor Nacional demostrándole al mundo que ha sido por derogar la conquista Social, que hace digno al empleado y al peón y que al rico no puede aceptar.

El capital nos convoca a la lucha y la Revuelta reclama el deber; nuestro ideal es luchar con cinismo y ganar por la fuerza el Poder.

**¡REBELIÓN!** Mas si intenta el adversario apoderarse con votos a la Oposición Nacional, con coraje y con nuestro cinismo usaremos las Fuerzas del Mal.



# GRAN TURNO FERIA

## A BENEFICIO DE LA CASA DE REFUGIO

LOS DIAS 6, 7 y 8 DE DICIEMBRE EN EL BOSQUE DE LOS NIÑOS, PARQUE BOLIVAR

TODO EL MUNDO A DIVERTIRSE—HAY PARA TODOS LOS GUSTOS y EDADES. SERVICIO DE CENAS y RESTAURANT LO MISMO QUE DE REFRESQUERIA  
NO FALTE USTED, AYUDE A UNA OBRA DE VERDADERA CARIDAD. LO ESPERAMOS

### EN MODESTO HOTEL DE LA CAPITAL MEXICANA HOSPEDASE EL DOCTOR LEONARDO ARGUELLO

Mientras el gobierno liberal de Nicaragua inaugura aeropuertos, casas escuelas, unidades sanitarias, en el disfrute de una paz progresista, los enemigos del orden vuelven los ojos hacia México en su deseo de movimientos perturbadores

Con la salida del doctor Leonardo Argüello, la fantasía de los opositores se ha echado a volar sin rienda alguna. Aseguran que el doctor fue obsequiado con una copa de champán en el aeropuerto de La Aurora en Guatemala por el Presidente Arévalo y lo hacen conferenciar con varios de los emigrados políticos que se encuentran en la capital chapina, como si el personaje que según los mismos opositores, estaba el viernes muy grave de salud, no hubiera estado enfermo jamás, lo cual es lo más probable.

La verdad es que noticias recibidas en esta capital por medio de las radiodifusoras mexicanas el ex-presidente nicaragüense quexóse a dormir en Tapachula la noche del sábado, saliendo al siguiente día para la capital mexicana a donde llegó a las 10 a. m. Ese mismo día llegaron a México los doctores Francisco Ibarra Mayorga y Gustavo Manzanares y el señor Francisco Moreira Tijerino.

Al aeropuerto mexicano solamente fueron a recibir a los viajeros, entre quienes iba el Embajador en Nicaragua, señor Martínez Mercado, dos modestos empleados del ministerio de Relaciones azteca.

En la capital de México existe una extensa colonia nicaragüense, y solamente fueron a recibir

al viajero unas 38 personas.

Del aeropuerto el doctor Argüello pasó al Hotel Glow, de poca importancia en la ciudad capital, donde está residiendo.

Según esas mismas radiodifusiones el doctor Argüello no hizo ninguna declaración a los periodistas que llegaron a entrevistarlo inmediatamente después de su llegada.

Pero en cambio, los opositores afirman que inmediatamente después de su arribo se entrevistó con Emiliano Chamorro, Pedro José Zepeda, Rosendo Argüello y varios otros que lo esperaban para saber noticias del país y para empezar a planear quien sabe cuantas cosas contra el orden establecido en nuestro país.

Los diarios de la oposición están hablando ya de gobierno en el exilio. Asegura uno de ellos que el doctor Argüello recibió al General Chamorro y hasta ponen en su boca la afirmación de que no entrará en el "gabinete" ningún conservador; pero otro de los desorientados diarios opositores dice que Toribio Tijerino formará parte de tal "gabinete". Total, un puro enredo.

También asegura uno de los diarios que ya se está hablando de que el doctor Argüello, acompañado de Emiliano Chamorro irá a Colombia a pedir en la conferencia que se reunirá allí en

enero, si no se pospone la reunión, la aplicación de sanciones para el gobierno de Nicaragua. Esos señores han echado a volar la fantasía a todo trapo. Trajan de engañar al público como lo han venido haciendo; pero eso se les está volviendo muy difícil.

La verdad es que las leyes de asilo mexicano impiden que los exilados hagan propaganda política en territorio de aquel país y por consiguiente, el doctor Argüello tendrá que sujetarse a tales disposiciones.

\*\*\*\*\*

#### RESULTADOS DE LOS.....

(Viene de la Página SIETE)  
sificó como goleador del último campeonato profesional de su país. No hubo más variantes en el primer tiempo.

Ya en el segundo, los argentinos acentúan su dominio, y es Lostou, extremo izquierdo, quien anota el cuarto para su equipo; se cambia el juego y es el alero derecho Boyé, quien logra conseguir el quinto en forma violenta, con vigoroso tiro cruzado. A los veinticinco minutos Stefaní marca el sexto en bonita jugada y a los treinta y siete minutos, José María Moreno, interno izquierdo argentino, pone cifras definitivas al score consiguiendo el séptimo de la noche. Sigue, así los ricoplantenses demostrando ser amos y señores del fútbol suramericano. Sin embargo debe tomarse en cuenta que le faltan los juegos más difíciles como son, contra

## Hampona entre rejas

Se trata de una mujer de apellido Calvo que ha cometido numerosos robos en todas las casas donde ha estado trabajando

Recientemente cometió un robo en casa de una estimable familia de apellido Carazo, luego huyó para Puntarenas donde se cambió su nombre por el de María de los Angeles Monge

Finalmente regresó a San José, donde también se cambió su nombre por el de Flora Arroyo, y se empleó en una casa del barrio México, donde fue detenida por el oficial Guerrero de la Oficina de Detectives

Oficialmente hemos sido informados en la Dirección General de Detectives que ha sido capturada una conocida hampona que, cambiando de nombre venía cometiendo numerosos robos en todas las casas donde se empleaba como sirvienta.

Según estos informes esta delincuente responde al apellido de Calvo, y recientemente estando empleada en la casa de una estimable familia de apellido Ca-

razo cometió un robo por valor de más de mil colones.

De la casa de la familia Carazo huyó para Puntarenas, donde se cambió su nombre por el de María de los Angeles Moya allí también estuvo trabajando, y cometió algunos robos más.

Finalmente regresó a San José empleándose, bajo el nombre de Flora Arroyo, en una casa del Barrio México, donde fue detenida por el Oficial Guerrero, del Bureau de Investigaciones.

\*\*\*\*\*

Uruguay, Perú y Chile.

#### COLOMBIA 0, ECUADOR 0.—

El estelar de la noche lo cumplieron los equilibrados cuadros de Colombia y Ecuador. Ante veinticinco mil espectadores y bajo la dirección del árbitro uruguayo Vicente Fernández, brindaron, quince minutos de excelentísima calidad, pero después decayeron notablemente, convirtiéndose en algo monótono. Pese a los esfuerzos puestos por ambos cuadros, el marcador no pudo moverse. Ambos arqueros, Carrillo por Ecuador y Sánchez por Co-

lombia, estuvieron muy acertados en sus intervenciones. Ecuador perdió la oportunidad en el primer tiempo de ganar el partido, al perder Jiménez un tiro de penalty. La medular colombiana formada por Maifirino Rafael Serna y Quintero tuvo una destacada actuación, así como la zaga ecuatoriana formada por Henríquez y Zurita. Ambos equipos hicieron cambios sin resultado.

COLOMBIA: Sánchez; Picalú y Vigorón Mejía; Mallarino, Serrano y Quintero; Carrillo, Soto Saúl, Flores, Tolmita y García Muercide.—(Cambios: en el segundo tiempo entraron Arango y Gabino Granados por ambos interiores, y faltando diez minutos; González Rubio entró por Saúl Flores).

ECUADOR: Carrillo; Henríquez y Zurita; Riveros, Ortiz y Mendoza; Ceballos, Jiménez, Marín, Cantor y Poso.—(Cambios: Torres entró por Riveros; y Gavilán por Marín).

\*\*\*\*\*

#### GUATEMALA GANO.....

(Viene de la pag. SIETE).....

llantemente constituyéndose en el rival más peligroso de los guatealtecos. El equipo de Costa Rica dió una gran sorpresa clasificándose de tercero, superando a los cuadros de Honduras y El Salvador que ocuparon el cuarto y quinto lugar respectivamente. Ha sido un verdadero triunfo de los nuestros que tuvieron que competir contra jugadores muy expertos y hasta se nos informa que jugaron varios semi-profesionales norteamericanos con algunos de los cuadros.

El cuadro nacional estuvo integrado por: Jaime Solera, Cap. Raymond Rose, Kenneth Bloke, José Loria, Enrique González, Tomás F. Guardia, Francisco Jiménez y Leonel Yglesias. Como suplentes: Juan J. Montealegre y Francisco Chacón.

# PLAZA DE TOROS SOLERA



## TEMPORADA TAURINA 1947—1948!

Empresa de Espectáculos Públicos Solera Hermanos Ltda.

DOMINGO 7 DE DICIEMBRE 1947 A LAS 3 DE LA TARDE EN PUNTO Segunda y Monumental Corrida de esta Temporada de Oro!

DEBUT! DEBUT!

del torero Belmontino ISMAEL PADILLA

Presentación del torero de filigrana:

ISAIAS ROJAS

Ambos matadores de actuación en la Plaza Monumental de México.

Hermosos y Bravísimos Toros Con Sus Correspondientes Reservas

CUADRILLA COMPLETA!

¡GRAN REBAJA DE PRECIOS!

¡VEA PROGRAMAS!

PARA anuncios dentro de la Plaza, entnderse con GUILLERMO GRILLO.

TELEFONO 5410.

# Comido por los zopilotes Arturo Ruiz Gutiérrez

## PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL Inscripción de Papeletas para la Elección Municipal

SE RECUERDA a los "Comités Ejecutivos" cantonales de toda la república que para los efectos de inscripción de la Papeleta para la Elección Municipal deben proceder a enviar el Acta de la reunión de la ASAMBLEA DE CANTON donde se hizo la designación de los Candidatos a Regidores y Síndicos Municipales, acta que deberá contener la especificación de los Candidatos a Regidores propietarios y suplentes y Síndicos propietarios y suplentes que deban elegirse y que correspondan a cada Cantón.

El envío de esa acta deberá hacerse a la mayor brevedad posible y ANTES del PROXIMO SABADO 6 DEL CORRIENTE MES DE DICIEMBRE a la Secretaría General del Partido Republicano Nacional en San José, Apartado Postal N° 348 o entregarse personalmente en esa oficina situada en los Alto de La Esmeralda.

El plazo para la inscripción vence el DOMINGO 7 del corriente. En caso de estimarse conveniente en la oficina mencionada se darán todos los informes que se estimen necesarios.

San José, diciembre 1° de 1947.

El cadáver de este recordado caballero, comerciante ambulante, fué encontrado en los alrededores de Bagaces

**HIZO EL HALLAZGO LA SEÑORA FELICIANA FUENTES Y SE CREE QUE RUIZ MURIERA A CAUSA DE UN ATAQUE DEL CORAZON**

BAGACES, 5.—Arturo Ruiz Gutiérrez, comerciante ambulante del interior, fué encontrado en las cercanías de esta ciudad cuando por una casualidad pasaba por un potrero la señora Feliciano Fuentes en compañía de sus pequeños hijos. Un gran número de zopilotes descarnaba el cadáver del infortunado agente comercial, que se supone muriera a consecuencia de un ataque cardíaco.

Como a sesenta metros del sitio en donde fué encontrado el cadáver se halló una jactet y en la bolsa de esta la cédula de identidad por medio de la cual se logró determinar a quien pertenecía el cadáver del macabro hallazgo hecho por la señora Fuentes. —Corresponsal

### \*\*\*\*\* RESULTADOS DE.....

(Viene de la pág. SIETE)

Hasta el quinto inning el score estaba cero a cero, jugándose muy buena calidad de base ball. Pero en el sexto, los aztecas mediante vigorosos hits lograron anotar cuatro carreras. Sin embargo la novena nacional por ser de los campeones y más bien en el séptimo lograron empatar el score mediante cuatro magníficas carreras, la última forzada. El entusiasmo cundió en el Estadio "Once de Noviembre", pues todo el público catagenero estaba con los ticos, pero vino el tremendo error de Cope, que le costó a Costa Rica una derrota inmerecida después de jugarse un partidazo.

### VENEZUELA 4, COLOMBIA 1—

La novena venezolana dió el campanazo de la serie derrotando a los campeones olímpicos, por cuatro carreras contra una. No obstante que el gran Petaca Rodríguez entró en el sexto inning a substituir a su colega Andrés Flores, ya no pudo quitarse el lastre de tres carreras contra error que llevaban a su favor los venezolanos. El lanzador victorioso lo fué Nicolás Verbecchi, que así repitió su hazaña de las Olimpiadas de Barranquilla.

El resultado ha sido una gran sorpresa, pues se considera a los colombianos como los lógicos ganadores de la competencia. Pero la cosa se complica, con esa calidad ante los venezolanos, que son también uno de los cuadros de más capacidades al título.

Nicaragua y Venezuela mantener el primer puesto sin una sola derrota.

### \*\*\*\*\*

### A 5 COLONES LIBRA...

VIENE de la Pág. PRIMERA para atender a las necesidades del país, habrá una alza inaudible en los precios de venta del café, con menoscabo del público consumidor y con la complacencia única y exclusiva de los grandes beneficiadores de café, toda vez que estos señores, debido a la gran demanda y a

## 25 MILLAS TENDRA SU ERMITA QUE SERA INAUGURADA EL 14 DE ESTE MES

LA JUNTA EDIFICADORA PRO-CONSTRUCCION DE LA ERMITA DE BATAAN SE HA DIRIGIDO A "ULTIMA HORA" NOMBRANDO PADRINO A SU DIRECTOR

Sumamente complacidos reproducimos la tarjeta que se nos ha remitido y que mucho agradeceremos; su texto es el siguiente:

La Junta Edificadora Pro Construcción Ermita de Bataan 25 Millas

Con motivo de la inauguración, y bendición de dicha Ermita se complace en invitar a usted para esa Ceremonia que se verificará el catorce de Diciembre del co-

rriente año, a las ocho de la mañana y al mismo tiempo se complace en nombrar a usted y señora como padrinos de dicha Ermita y pedir a usted su valioso aporte para cristalizar nuestra idea de tener un templo digno de Dios, quien sabrá bendecir con creces su obsequio.

**JOSE F. CHAVES**  
Tesorero.

**JUAN ROJAS Z**  
Capellán de la Iglesia.

\*\*\*\*\*

la poca oferta conforme a la ley, subirán en los remates de la Bolsa del Café el precio de cada quintal. Naturalmente, al aumentar el precio de remate del café, los comerciantes tostadores y de tallistas no tendrán más remedio que subir el precio de venta y las clases finas llegarán a alcanzar precios hasta de cinco colones la libra antes de mediados del año próximo. Esto es un hecho evidente si no se procede a evitar desde ahora esa alza. Volviendo a fijar el veinte por ciento de la cuota o más bien elevándola más, pues con el veinte por ciento de la producción nacional para el consumo interno según lo han hecho público varios comerciantes, se gastaban 75 mil quintales de maíz

para mezclas, q' no será cuando entre a regir la cuota del tico por ciento? Una de dos o se sigue mezclando el café con maíz, que al fin y al cabo es un alimento, o el café puro se va a las lumbres. Tales son otros de los nuevos aspectos de la cuestión q' se está planteando y que el público tiene obligación de hacer que se estudie y se resuelva con firme a sus intereses y no en acuerdo, como parece que se está haciendo, de los grandes señores que benefician café.

\*\*\*\*\*

### VIENE DE LA PÁG. PRIMERA)

libertados y esto como es natural ha causado estupor en las mismas filas de ese partido. Y no podría referirse la nota al chofer cuando éste por la misma declaración del encargado de las salidas en su garage actuó de acuerdo con el código de salidas y las mismas declaraciones de la enfermera y de los que estaban en LA TRIBUNA cuando entregó la valija demuestran que no ocultó su identidad y que estaba actuando con perfecta inocencia. Señálase en los círculos opionistas la distinta forma en que el utalismo trata a unos y a otros de sus partidarios estableciendo diferencias según la importancia financiera que ellos tengan.

### JOE LUIS.....

(Viene de la pág. SIETE)

tirado del cuadrilátero cuando el viejo manager Joe Webster, lo llamó a entrenar nuevamente y desde ese día ha venido derrotando a todos sus rivales en forma que ha causado sorpresa general. Entre sus grandes triunfos ostenta K. O. sobre Jimmy Bivins y Joe Baksi, además amplias decisiones sobre Joe Maxim y Elmer Ray. Es de color, siendo el segundo rival negro que Joe Louis ha tenido como contendiente en su brillante carrera deportiva. Es de ese que asistieron hoy dieciocho mil espectadores que dejaron en quillita alrededor de dieciséis treinta y cinco mil dólares. El manager de Walcott ha manifestado que su pupilo se encuentra en gran forma para esta noche tanto físico como mental, y que está completamente seguro de ganar. Así mismo Webster se ha dividido a la Comisión de Exeoo de Nueva York solicitando que el árbitro para hoy no sea Arthur Donovan, que ha sido el tercer hombre en el ring

desde hace muchas peleas del campeón. La noticia ha causado sorpresa y extrañeza en todos los corrilos boxieriles estadounidenses, pero Webster ha manifestado que "no tiene duda alguna sobre la honradez de Donovan, pero que sería mejor que cambiara de árbitro para esta noche".

### LAS APUESTAS ESTAN AL DIEZ POR UNO EN LA PELEA LOUIS-WALCOTT

NUEVA YORK 5. — (UP).— Dieciocho mil fanáticos estarán presentes en el Madison Square Garden esta noche para presenciar el encuentro entre el campeón mundial de peso completo Joe Louis y el aspirante al título heavvweight, Jersey Joe Walcott. Son tan remotas las posibilidades de victoria de Walcott que apenas hay interés en las apuestas de diez por uno a que Louis retendrá su título. Sin embargo, los promotores esperan recaudar dieciséis treinta mil dólares, un nuevo record para el Garden. La pelea comenzará a las diez de la noche hora standard del Este.

## PAPEL PERIODICO EN RESMAS

### TAMAÑO 28" x 42"

A LOS MAS BAJOS PRECIOS, EN EL

## Almacén de Romulo Ariavia

## —TEATRO LATINO—

Hoy a las 7 y 9 p. m. ..... C 0.75

Una vez más y a gran solicitud el Chato Ortín, Sara García y Lalito Montemayor en la formidable producción:

### PAPA SE ENREDA OTRA VEZ

Domingo: Isabele Corona; MURALLAS DE PASION

# MARSHALL HABLARA EN LA EMBAJADA RUSA

3 DE DICIEMBRE DE 1947

EL MINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES DE LA UNION SOVIETICA, MOLOTOV, OFRECERA HOY UN ALMUERZO EN LA EMBAJADA RUSA DE LONDRES, A LA CUAL ASISTIRA MARSHALL

LAS PALABRAS DE MARSHALL NO SOLO IRAN DIRIGIDAS A MOLOTOV, SINO TAMBIEN AL PREMIER SOVIETICO, JOSE STALIN

Tres judíos resultaron muertos y varios heridos en un encuentro entre árabes y judíos que duró veinte minutos

Paralizados los ferrocarriles franceses. La completa interrupción del servicio de fuerza eléctrica debido a la huelga de los trabajadores de servicios públicos, paralizó hoy completamente los servicios de trenes subterráneos

Protesta la Academia Española contra la resolución de la Unesco en el sentido de que el idioma Castellano no se considere como idioma de trabajo

LONDRES, 5. UP. — En los círculos de la Delegación Nortamericana a la Conferencia de Cancillería que se viene celebrando en Ginebra, se predice que el Secretario de Estado de los Estados Unidos de América, sirva como un punto de apoyo para lograr que el Kremlin modifique su política internacional, a fin de conjurar el creciente empujamiento de las relaciones entre Moscú y Washington. El Ministro de Relaciones Exteriores de Rusia, Molotov, ofreció hoy un almuerzo al cual asistirá Marshall. Anteriormente Molotov había declinado una invitación semejante que le hizo Marshall. Entretanto, en los círculos de esta capital se comenta un rumor que circula desde ayer respecto a que Marshall tiene intenciones de regresar a Washington hacia mediados del corriente mes. El almuerzo tendrá lugar en la Embajada Soviética en Londres. Las fuentes de referencia agregan que en el curso del día, Marshall hablará con franqueza no sólo desde el comienzo de la actual Conferencia de los Ministros de Relaciones Exteriores de Rusia, Gran Bretaña, Estados Unidos y Francia. Los jefes de Marshall irán dirigidas, no solamente a Molotov, sino también a José Stalin, jefe del gobierno ruso. Marshall recelará de acuerdo con dichas fuentes — que la intromisión del Kremlin en relación con los Tratados de Paz de París y Amélie, así como los esfuerzos soviéticos por hacer fracasar el Plan Marshall, constituyen una amenaza para la futura paz de Europa en particular, y del mundo en general. El almuerzo facilitará a Marshall una primera impresión que desde el comienzo del congreso cuadripartito de conferenciará privadamente con Molotov. Los ministros de Relaciones Exteriores de Francia e Inglaterra, Georges Bidault y Ernest Bevin, respectivamente, no fueron invitados al almuerzo. Acompañarán a Marshall, entre otras personas, Lewis Douglas y Walter DeBolt Smith, Embajadores de los Estados Unidos en Londres y en Moscú, respectivamente. Se tiene entendido que la Unión Soviética tiene intenciones de llegar a un entendimiento con las potencias occidentales respecto al futuro político de Alemania y Austria; el primer indicio de estos deseos podrá darse durante el referido almuerzo. Se hace saber que tal indicio podría asumir la forma de una fórmula compromisoria.

## PARALIZADO EL SERVICIO FERROVIARIO EN FRANCIA

PARIS, 5. UP. — La completa interrupción del servicio de fuerza eléctrica debido a la huelga de trabajadores de las empresas de servicio público, paralizó hoy la circulación de trenes subterráneos, al paso que otro descomulgamiento interrumpe el servicio de trenes en una de las principales ferrovías de la parte occidental de Francia, y el país entero seguía afectado por las huelgas, la violencia y el sabotaje. De acuerdo con el diario PARIS PRESSE, que basa su información en un despacho recibido de Tolosa, esta mañana, la policía de cuatro departamentos franceses situados cerca de la frontera franco española fue puesta en estado de alerta debido a ciertas reuniones celebradas por huelguistas franceses con grupos extranjeros. Se dice que estas reuniones tuvieron lugar en los departamentos de Ariège y de los Pirineos orientales, lindes con la región Nordeste de España, y en los departamentos de Aude y Tarn, que quedan más al Norte. Ayer se dijo en ciertos círculos del gobierno que los comunistas de las ciudades del Sudeste de Francia están tratando de establecer un corredor comunicante con los comunistas italianos.

REANUDADO EL SERVICIO DE FERROCARRILES EN CHILE  
SANTIAGO DE CHILE 5. — (UP). — El Comando Militar de los ferrocarriles chilenos informó a las nueve de esta mañana que los servicios ferroviarios se han reanudado en todas las redes de la nación, presentándose los obreros y empleados normalmente para sus ocupaciones. Los jefes de las estaciones han informado que el movimiento de trenes de pasajeros y carga se efectúan conforme a los itinerarios.

## LLAMADOS A FILAS LOS JOVENES DE 15 AÑOS DAMASCO, SIRIA 5. — (UP). —

El parlamento sirio aprobó hoy una ley autorizando al Gobierno llamar a filas del ejército a todos los jóvenes de diecinueve años de edad. Los reclutas sirios ordinariamente sirven en el ejército durante veinte meses pero el Presidente ha sido autorizado para

### IMPORTANTE

DE ACUERDO CON EL REGLAMENTO INTERNO DEL HOSPITAL CENTRAL DE LA CAJA COSTARRICENSE DE SEGURO SOCIAL LOS DIAS DE VISITA SON:  
**MARTES, JUEVES Y DOMINGOS**  
DE 2 a 3 P. M. EXCLUSIVAMENTE.  
PERMISOS PARA VISITAS ESPECIALES:  
Se consideran razones para dar permiso para visita especial las siguientes: UNA PARTU RIENTA DEL DIA — UN OPERADO DEL DIA — UN VISITANTE DE LUGAR LEJANO  
Estas visitas serán únicamente entre 2 y 3 p. m.

ENFERMOS GRAVES: Podrán ser visitados por sus parientes inmediatos en cualquier momento. Estos permisos para visitas especiales no serán extendidos para más de dos personas al tiempo y nunca por un plazo mayor de media hora. ACOMPANANTES: En caso de gravedad de un paciente se permite la presencia constante de un acompañante el cual no tiene derecho a cama ni a alimentación.

ENTRADA DE ALIMENTOS: Es terminantemente prohibida la entrada de otro alimento que no sea: jugo de frutas, gelatina y galletas secas. Sin embargo estos alimentos deben ser inspeccionados por la enfermera del servicio antes de dársele a los pacientes para evitar complicaciones en perjuicio de éstos.

LAS ENCOMIENDAS se reparten a las 11 a. m. y a las 5 p. m.

NOTA: No solicite que se haga excepción alguna con su caso que altera las disposiciones arriba enumeradas porque no serán atendidas.

LA DIRECCION MEDICA

## ¿AMENAZA DIVIDIRSE EL MOVIMIENTO SINDICAL FRANCÉS?

Un artículo inédito de Antoine SIMON

La Confederación General de Trabajo, CGT, que dirige en Francia los señores Jouhaux y Frachon parece estar presa de fiebre; los médicos se inquietan y hacen pronósticos poco optimistas: algunos llegan a prever una escisión que podría tener profundas consecuencias en la vida social de Francia. ¿Debe esto a la situación política que en la actualidad reina en Francia después de las recientes elecciones municipales, y a las tentativas para crear un centro suficientemente fuerte para oponerse tanto a la extrema izquierda como a la derecha? O bien debe a la política adoptada en la reunión constitutiva del Cominform y la aplicación que le dieron los comunistas franceses? La CGT, tal como existe en la actualidad, viene de la fusión realizada en Toulouse en la primavera de mil novecientos treinta y seis, entre la antigua CGT, d'origine anarcosindicalista y de tendencias socialistas, y la CGTU. Mantuvieron los comunistas en la CGT, el control que tenían en la CGTU? De hecho, después de la liberación, y aún antes de la guerra, la CGT, parecía obedecer uniformemente a consignas del Partido Comunista. La minoría no comunista era débil y dispersa. Hoy día, esta minoría se afirma; los antiguos miembros de la CGT, se reúnen en torno a un semanario: "Fuerza Obrera" que hace unas semanas intitulaba uno de sus editoriales: "Si, Fuerza Obrera es la Expresión de una Tendencia". Una reunión de los círculos de estudios sindicalistas, que agrupan, junto a Fuerza Obrera, a la mayoría de los sindicalistas puros se efectuó a fines de octubre en París. Criticó severamente los métodos empleados por la tendencia mayoritaria dentro de la CGT, y todos los oradores se pronun-

ciaron a favor de un retorno a la democracia sindical contra la centralización burocrática. Esos círculos de estudios sindicalistas incluyen en particular los sindicatos y federaciones autónomas que se destacaron cuando los conflictos sociales recientés, por su táctica independiente. Sus dirigentes se inspiran en el sindicalismo anterior a la guerra de mil novecientos catorce, y se oponen a toda ingerencia política en los sindicatos: esta posición les valió muchos simpatizantes entre aquellos miembros de los sindicatos que estimaban que la acción de la CGT, es demasiado política e insuficientemente adaptada a sus intereses.

¿Acentuarán la lucha los comunistas, como lo desea el Cominform? Con semejante táctica mucho habrían de perder en la CGT, y reforzarían "súper-facto" las tendencias adversas. ¿O adoptarán quizás una acción suave y prudente, flexible, que tendría a los mismos efectos pero con otros medios?

Los leaders de la minoría no comunista, por otra parte, no tratan, probablemente de agravar la tensión interna en la CGT.

# EL REGISTRO ELECTORAL

A todos los ciudadanos que sean portadores de cédula de identidad expedida por la Tributación Directa el año 1937,

# HACE SABER:

Que deben conservar dichas cédulas aunque se encuentren deterioradas, pues debido al intenso trabajo que tiene actualmente este Registro se hace casi imposible extender más duplicados de las mismas, hasta después de las próximas elecciones.

San José, noviembre 21 de 1947.

LA DIRECCION

# ESTADIO NACIONAL - Dos Enormes Colejos - PROXIMO DOMINGO

8.30 a. m.

## Orión F. C. vs. Universidad

10.30 a. m.

## C. S. LIBERTAD

vs.

## L. D. ALAJUELENSE

Debut del gran delantero CAMPOS después de sus grandes triunfos en Venezuela



CAMPOS



GARROBERO

# Joe Louis defenderá su título esta noche

El monarca de los pesos completos, defenderá su título una vez más, ahora frente al peligroso Joe Walcott, que promete darle una gran lucha si imposible moreno, aunque los críticos aseguran que todo terminará el primer round de la pelea pactada a quince asaltos en el Madison Square Garden.

Esta noche el imperturbable Joe Louis defenderá su corona de monarca de los pesos completos, enfrentándose a Joe Walcott también de Jersey. El negro subirá al ring pesando 211 libras y su retador 194 libras. Los críticos aseguran que la pelea se resolverá en el primer round, des-

de luego con la victoria del campeón mundial. Sin embargo, Walcott ha demostrado gran confianza en sus capacidades y espera dar la gran sorpresa del año en su chance de esta noche. Walcott es un verdadero veterano del ring, y se encontraba re-

(Pasa a la página CINCO)



# GUATEMALA GANO EL TORNEO Interclubs Centroamericano de Golf

## Resultados de ayer en Cartagena

MEXICO 5, COSTA RICA 4.—

Costa Rica jugando muy bien fue derrotada en el noveno inning por la poderosa novena de México por cinco carreras contra cuatro de los nuestros. La derrota de Costa Rica se produjo por

un lamentable error del fielder Cope, que dejó caer la pelota, para que mediante un pisa y corre se llevara la victoria la novena azteca en el partido más reñido de la Novena Serie Mundial Amateur.

(Pasa a la página CINCO)

## RESULTADOS DE LOS JUEGOS DE ANO-CHE EN ECUADOR

ARGENTINA 7, BOLIVIA 0.—

Los "maestros" argentinos volvieron anoche a dar otra maravillosa demostración de sus capacidades excepcionales derrotando con gran facilidad a los esforzados bolivianos por amplia goleada. Abrió el marcador como siempre el temible interno derecho Méndez a los doce minutos

de juego; aumentó poco después Pontoni (18 minutos de juego); y el mismo Méndez hizo el tercero a los 21 minutos. Estando el juego tres a cero a favor de los argentinos, se lesionó fuertemente su gran centro delantero René Pontoni, entrando a sustituirlo Stefani, el celebrado centro forward de River Plate y que se el-

(Pasa a la página CUATRO)

## Resultados oficiales del futbol del domingo pasado

Primeras Divisiones:  
Universidad 4, Herediano 2.  
Cartaginés 4, Gimnástica 4.

Reservas:  
Libertad 1, Herediano 0.  
Alajuela 6, Cartaginés 2.

Segundas Divisiones:  
Sindicato 2, Raimoser 0.  
Atlántico 3, Barcelona 3.

Compañía San José 1, Moravia 0.  
Guadalupe 1, Deportivo López 0.  
Madrid F. C. 1, Floreño 0.

Terceras Divisiones:  
Liceo 8, Aranjuez 3.  
Alajuela 1, Libertad 6.  
Orión F. C. 9, Guadalupe 1.  
Uruguay 1, Gimnástica 0.  
Don Bosco 1, Desamparados 0.

## ANOTADORES DEL CAMPEONATO MAYOR DE FUTBOL 1947

Goles	Jugador	Goles	Jugador
19	ESQUIVEL, Herediano	2	Boza, Orión
29	MEZA, Cartaginés	2	Walker, Gimnástica
	Ovares, Libertad	1	Retana, Alajuela
	Armijo, Universidad	1	Taso, Libertad
	Chalo Fernández, Gimnástica	1	Chupis, Libertad
	Flores, Alajuela	1	Chavarria, Universidad
	Vargas, Herediano	1	Castro, Gimnástica
	Quesada, Orión	1	Bonilla, Gimnástica
	Farachin, Alajuela	1	Cochecho, Gimnástica
	Eladio, Libertad	1	Zeledón, Orión
	Arce, Herediano	1	Tica Chavarria, Alajuela
	Solano, Universidad	1	
	Alpizar, Cartago	1	
	Piedra, Libertad	1	
	Durán, Orión	1	
	Araya, Gimnástica	1	
	Ávila, Cartaginés	1	
	Murillo, Herediano	1	
	Picos, Orión	1	
	Molina, Alajuela	1	
	Pardón, Libertad	1	
	Soto, Herediano	1	
	Muñoz, Herediano	1	
	Araya II, Gimnástica	1	
	Alín, Alajuela	1	
	Valenciano, Libertad	1	
	Cabalca, Universidad	1	
	García, Libertad	1	
	Neco Varela, Libertad	1	
	Riggioni, Alajuela	1	
	Chano Campos, Herediano	1	
	Garita, Herediano	1	
	Calvo, Universidad	1	
	Conejo, Universidad	1	
	Parrita, Gimnástica	1	
	Chávez, Gimnástica	1	
	Obles, Cartago	1	
	Fernández, Cartago	1	

# Hoy Viernes - ESTADIO MENDOZA - Hoy Viernes

## CAMPEONATO NACIONAL DE BASKET BALL

6.45 p. m. — SEGUNDAS DIVISIONES

**GIMNASTICA vs. ANGELES A.**

Árbitros: E. VICENTE y C. PRADA

7.45 p. m. — SEGUNDAS DIVISIONES

**AMERICAN vs. SAPRISSA**

Árbitros: A. FRANCO y J. ARMJO

8.45 p. m. PRIMERAS DIVISIONES — Gran estelar:

# LICEO vs. GIMNASTICA

Árbitros: A. MATA y A. FRANCO. — Ambos equipos dispuestos a dar un gran partido.

# AVIZORANDO

# ULTIMA HORA

## SE AHOGO EN QUEPOS

Reforcemos hoy la afirmación que venimos haciendo de que el grapo que está con el terror y la mentira desahogada anda sin ropa en las páginas del Diario.

Al reseñar Ulate la declaración de la enfermera que vivió a Apéstequi cuando encomendaba al chofer el transporte del malente de marzas en la acera del Hospital, frente al parque Carille, dice: "Es muy lógico suponer que durante todos esos movimientos y observaciones, habiendo pasado la enfermera por la fábrica de Pozuelo a las nueve de la noche, ya habría pasado cuando menos un cuarto de hora (a esa hora y aún antes, Federico Apéstequi estaba en el Teatro Palace, en compañía de su señora esposa)." Todos sabemos que de la dicha fábrica al punto exacto donde el criminal entregó la valija, no hay dos cuardas. La enfermera no dice que le dió un síncopa, ni que se detuvo más segundos que los necesarios para atravesar la calle con cuidado del tránsito de vehículos, y agregó que ella camina despacio. Según los cálculos de Ulate la testigo consumió quince minutos para avanzar doscientas varas. Sólo una persona hemos conocido en nuestro medio siglo de vida, que se le aproxime en lentitud, y todavía con desventaja, a la peatona de Ulate: un extinto y sobresaliente profesor en Geografía.

Dice Ulate que al pedirle Apéstequi al chofer que explicara lo del colón de propina para saber cómo estando detenido no lo habían desposeído de lo que llevaba en los bolsillos, como es costumbre en la estación de policía, que el "interrogado se hizo un gran lío". Hemos vuelto a leer la explicación que Rodríguez Cordero, —este es el nombre del chofer—, dió al magistrado Señor Sánchez cuando por encargo de la Corte Suprema de Justicia para investigar fanglas irregularidades del juez instructor de la sumaria, lo interrumpió al respecto con una sagacidad que no dejó marger a la duda. Ulate es el que está en un lío con su propia conciencia. ¿Por qué no publica la sumaria? ¿Por qué ni siquiera hace hoy la especulación que hizo ayer siendo de una importancia tan grande el poderse defender del cargo sosteniendo que le hemos vendido haciendo de que él es terrorista? Si Ulate sabe que lo mismo le cuesta fecciar en su máquina de escribir para ser honrado que para chotearse, por qué no tejó hoy el otro capítulo de su folletín si como lo reconoció ayer LA REALIDAD TAL CUAL ESTA EN LOS FOLIOS DEL EXPEDIENTE RESPECTIVO Y COMO PODRA APRECIAR EL LECTOR, DISTA MUCHO DE LAS VERSIONES TENDENCIOSAS SUMINISTRADAS POR EL OFICIALISMO? El oficialismo serán los de LA TERNINA; o todos los Calderonistas, pero "versiones" son las que está haciendo él todavía cuando ya más bien es malicioso y pone a pensar por qué si "la realidad" no es tan mala y se puede publicar, porque el secreto de la sumaria se levantó, todavía sigue refunfuñando. Por dicha ya sabemos que a Ulate se le da un bledo la estimación ajena con tal de darle esparcimiento a sus egoístas ansias de curritata con pujos presidenciales. No fué Apéstequi sino el con-juez Lic. Sánchez quien preguntó al chofer acerca del modo cómo tenía aún en su bolsillo dinero si, como era presumible, se lo habían quitado al registrarlo cuando lo detuvieron.

Dijo el Diario ayer al despotricar, así: "La infamia armada en contra del honor de Federico Apéstequi, al amparo de un juecillo prevaricador y pusilánime, constituye el baldón más indeleble en la historia de la justicia costarricense." Este insulto está refilido con el reconocimiento diáfano que Ulate hace en el mismo periódico y con unas pocas, páginas de por medio, de la probidad del juez, (sin ecillo), tanto que, en su ignorancia supina, al pronto pensó que Federico hoy estaría ya comiendo popcorn caliente por el Palace. Y no será tan pusilánime el togado Cañas Frutos cuando a pesar de las injurias y los anónimos que

Ayer, a las seis y media de la tarde pereció ahogada la niña María Isabel Oquendo, en los momentos que iba a tomar la lancha Filadelfia que la conduciría a Puntarenas

**LA NIÑITA RESBALÓ DEL MUEBLE EN LOS MOMENTOS QUE IBA A TOMAR LA LANCHA, PERECIENDO AHOGADA CASI INMEDIATAMENTE**

Oficialmente hemos sido informados que ayer, a las seis y media de la tarde pereció ahogada en Quepos la niña María Isabel Oquendo, en los momentos que iba a tomar la lancha Filadelfia que la conduciría a Puntarenas.

Según las noticias hasta ahora conocidas, la niña se resbaló en el mueble de Quepos, siendo imposible rescatarla, ya que cualquier posible salvador corría el peligro de ser perseguido contra la lancha y el mueble.

Finalmente, podemos informar que la niña Oquendo será traída a San José, donde se le dará cristiana sepultura.

## ASUMIO FUNCIONES EL INGENIERO DR. HUGO CARVAJAL CASTRO

ESTA MAÑANA FUE PRESENTADO AL PERSONAL DE LA SECRETARIA DE AGRICULTURA POR EL TITULAR DE ESA CARTERA, LIC. ZAMORA, E INMEDIATAMENTE ENTRO FUNGIR COMO SUBSECRETARIO EL DESTACADO PROFESIONAL SR. CARVAJAL

En la mañana de hoy el señor Secretario Provisional de Agricultura, licenciado Hernán Zamora, presentó al personal de la Secretaría citada al nuevo Sub-Secretario de Agricultura, ingeniero don Hugo Carvajal Castro, una de las mentalidades más des-tacadas de la juventud costarricense y al mismo tiempo, agricultor de los mejores, cuyas brillantes actuaciones en las actividades de la agricultura y de las industrias derivadas de ésta han sido tan extraordinarias. Don Hugo Carvajal hará honor al cargo que le ha sido confiado. Indiscutiblemente ha sido un acierto el llevar a la Subsecretaría de Agricultura un profesional de los méritos de don Hugo, a quien

reitera ULTIMA HORA sus deseos fervientes por el éxito de sus labores al frente de la Secretaría de Agricultura e Industrias.



ING. CARVAJAL CASTRO

\*\*\*\*\*

## JOANNE PAGE HARA EL PAPEL DE JOVEN INDIA

HOLLYWOOD 5, —(UP)—La actriz cinematográfica Joanne Page hija de Jack Warner, desempeñará el papel de joven india en la película ANTROPOFAGOS DE KUMOAN.

FULANO MYRA.



# A HEREDIA

## el próximo DOMINGO

A ESCUCHAR TODOS LOS COSTARRICENSES EL SENSACIONAL DISCURSO QUE PRONUNCIARA EL ILUSTRE CAUDILLO DE LA LIBERACION NACIONAL

# D. RAFAEL ANGEL CALDERON GUARDIA

EN LA GRANDIOSA MANIFESTACION QUE LA CIUDADANIA HEREDIANA PREPARA PARA RECIBIR AL PROXIMO PRESIDENTE DE COSTA RICA